
EXTRATO ATA REUNIÃO ORDINÁRIA 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO PREVIMPA 

 
 

Reunião ordinária Ata nº 05/2019  
 

 

 
DATA E HORA REUNIÃO: 05/02/2019 – terça-feira – às 9horas e 15min 

 
LOCAL REUNIÃO: PREVIMPA – Rua Uruguai, 277 - 14º andar. 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: Adroaldo Bauer Spindola Correa, Alexandre Dias Abreu, Edmilson 
Todeschini, Fernanda Antunes Zini, Flávia Pereira da Silva, Jéferson Miola, Júlio César dos Passos, Luciano 

Saldanha Varela, Marilena Ruschel da Cunha, Mário Fernando Antonio da Silva, Pedro Luis da Silva Vargas, 
Régis Hoffmann, Renan da Silva Aguiar, Rogério dos Santos Colpes, Silvia Rejane Mielniczuk de Moura e 

Wilibaldo Josué Grüner Scherer. Na ausência do titular, assumiram a titularidade os suplentes Antônio Renato 
Marrone, Carin Cecilia da Rosa Carvalho, Daniela Silveira Machado, Gilmar Cardozo dos Santos e Valter 

Morigi. 

 
QUÓRUM: Atendido por maioria simples 

 
PAUTA:  

 

 

1. Apreciação e assinatura das Atas n. 03 e 04 de 2019 – Apreciada a Ata n. 03/19 e decidido prorrogar a 

apreciação da Ata n. 04/19 para a próxima reunião.  

2. Informes: 

 

ORDEM DO DIA: 

 
I – Aprovação do calendário das sessões de 2019. - Aprovada pela Mesa Diretora. 

II – Distribuição do processo 18.13.000007112-5, que trata da contratação emergencial do serviço de 

vigilância, por 6 meses, até que a CELIC SMF conclua uma nova licitação. – Prorrogado parecer a ser 

apreciado na sessão extraordinária, a  ser convocada no dia 08/02/19. 

III - Discussão e deliberação sobre o manifesto do CAD cujo texto foi proposto pelos conselheiros 

Alexandre e Edmilson, sobre a ADIN da carga horária dos servidores. - Aprovado o texto do manifesto. 

IV – Discussão e deliberação sobre o manifesto do CAD cujo texto foi proposto pelos conselheiros 

Jeferson e Edmilson, sobre a previdência complementar. – Adiado parecer para próxima reunião. 

V - Discussão acerca das adequações necessárias para a certificação Pró-Gestão/RPPS. Adiado parecer 

para a próxima reunião. 

VI - Discussão a respeito da reincidência do conceito de que há um “rombo” na previdência municipal, 

proposição do Conselheiro Adroaldo Bauer Correa. – Decidido projetar para a próxima sessão 

deliberação e encaminhametos práticos. 

VII - Definição de pauta para a próxima reunião. 

 

 

 
Edmilson Todeschini 

                                                    Presidente do Conselho de Administração 

 
 


